

# UN DIA MAS

Pablo Nahmias Abulafia

Image not found.

# Capítulo 1

¿¿¿¿¿UN DIA MAS??????

¿FUE HOY UN DIA MAS O UN DIA MENOS?

Lo importante es saber que hicimos hoy, además de ir a trabajar o estar sin trabajo y hacer lo que diariamente hacemos.

¿Ayudamos a alguien?

¿Estuvimos con alguien que nos necesita, lo llamamos?

¿Le dimos un fuerte abrazo a alguien?

¿Le dijimos te quiero o te amo a alguien?

¿Que hicimos para llenar nuestro espíritu y nuestra alma?

Quizás hemos perdido o nunca tuvimos la oportunidad de hacerlo, pero sepan que no hacer una de estas cosas y siempre desde el corazón no va vaciando día a día nuestro espíritu, porque es mentira que uno da para no recibir, en lo personal puedo prestar dinero y si no me lo devuelven no pasa nada, porque lo material va y viene, ahora si doy corazón siempre espero recibir corazón.

Es bueno saber que cuando uno hace una de esas cosas siempre tiene una devolución que es por lo general un reconocimiento es un gracias, es otro abrazo, es otro beso, pequeñas cosas que nos llenan el alma y sobre todo cuando se hacen sentidas, porque, aunque parezca mentira el receptor siente cuando es falso y no hay peor cosa para el que da sin sentir, que la persona que reciba sepa que es falso, porque si bien él no se entera, deja ver que es un ser humano vacío y que lo único que le importa es su superyó, la vida los recompensa.

¿Existen estas personas? Y si, lamentablemente existen las personas que fingen los sentimientos que dan y por lo general son aquellas que sin ninguna preparación asumen roles vinculados con la sociedad y creen que están ayudando, cuando en realidad están alimentando su ego creyendo que son importantes socialmente.

Lo importante es hacerlo desde el sentir y la vida sola se encarga de recompensarte, porque esas son las vivencias que llenan a una persona y hacen que si bien cada día que pasa ES UN DIA MENOS, por lo menos no lo desperdiciamos haciendo cosas rutinarias, sino que hacemos cosas que

nos llenan el corazón, el espíritu del día que termino.

En lo personal hoy vi a mi Madre, a mi hermana, a mi sobrino, estoy con mi hijo al que no me canso en expresarle a cada rato cuando lo amo, fui a buscar a mi señora al trabajo y la llevé a hacer unos mandados llegamos a casa con mi hijo, puse leña en la estufa, le di de comer a mis hermosos perros y estoy por empezar la cena.

Hoy es un día que no me importa que se esté por ir, porque llene todos mis sentidos y eso me hace feliz.

Hasta mañana